
Serbie : Novak Djokovic conserve le soutien indéfectible de ses compatriotes

Description

Le mercredi 5 janvier 2022 à 23h30, l'international de tennis Novak Djokovic est arrivé à l'aéroport de Melbourne-Tullamarine, en Australie. Mais, ne satisfaisant pas aux exigences du protocole mis en place par les autorités locales (présentation d'un passe sanitaire ou d'une dispense de vaccination pour raison médicale), sa demande d'entrée sur le territoire australien a été aussitôt rejetée. Le lendemain, le numéro mondial a décidé d'intenter un recours en justice contre cette décision et n'a donc pas pu être expulsé du pays. Il devrait rester à Melbourne jusqu'au 10 janvier à 10 heures, jour où sa requête sera examinée par un juge.

En attente de l'audience, le joueur a reçu de nombreux messages de soutien de la part de ses compatriotes. L'acteur Andrija Milošević a été parmi les premiers à publier sur Instagram quelques mots en faveur de N. Djokovic, appelant à soutenir un « frère ». Son intervention a été rapidement suivie par celle du chanteur Vlado Georgiev qui a également réagi sur Twitter à la nouvelle de l'expulsion possible de l'international en comparant le gouvernement australien avec le régime nazi : « *Le gouvernement australien a choisi le modèle parfait pour poursuivre les idées d'Hitler* ». La scénariste Maja Volk espère « *que des centaines de milliers d'Australiens d'origine serbe descendront dans la rue après cet attentat honteux contre Novak !* » Elle a déclaré ne pas avoir l'habitude de cracher sur les autres mais, dans le cas du joueur, elle dit avoir été « *submergée* » par la colère. Pour Srdjan Djokovic, le père du numéro un mondial, si son fils fait l'objet d'un refus de visa, c'est surtout parce qu'il est un « *symbole et un leader du monde libre* », à savoir celui des opposants au vaccin contre la Covid-19. Quant à la Première ministre de Serbie, Ana Brnabić, elle affirme se tenir, ainsi que toute la Serbie, aux côtés du « *meilleur joueur de tennis du monde* ».

Les messages de soutien n'émanent pas uniquement de Serbie, cet élan de solidarité s'étendant à une partie de l'opinion publique balkanique : dans la péninsule, les réfractaires à la vaccination sont nombreux.

Sources : B92, Tanjug, Sky News.

date créée

08/01/2022

Champs de Méta

Auteur-article : Stéphan Altasserre